

Echo d'Angon

hebdomadaire

1^{re} Année - n° 12 - 1^{er} Mars 1925
Abonnements: simple 5^{fr} - d'honneur 7^{fr} - Hérogique 10^{fr}

Votre Echo est content de vous !!

La foi n'est pas morte à Angon et le Bon Dieu y a encore de nombreux amis. Dimanche dernier et le dimanche précédent, je vous invitais à venir en foule aux Quarante Heures pour bien montrer à tous qu'Angon est encore une paroisse bien chrétienne. Je dois vous avouer en toute sincérité que votre réponse à mon appel a dépassé mes espérances. En effet malgré l'absence de M. le Recteur,

on se fait ce qu'il en coûte à certaines personnes de changer de confesseur. Plus de deux cents grandes personnes ont tenu à venir offrir en ces jours à Jésus-Hostie une communion de réparation. Votre nombre et votre piété, chers amis de Jésus, ont édifié tout le monde et moi le premier. Je vous en remercie et vous en félicite. Votre bon exemple ne sera pas inutile et je suis convaincu que l'an prochain à pareille date vous serez plus de trois cents.

Que Dieu vous garde !!

De mieux en mieux
Le cartel des gauches (radicaux, socialistes, communistes) nous avait promis la vie moins chère, le pain à meilleur marché... L'âge d'or, quoi!! Voici

neuf mois qu'il tient le pouvoir -- et il n'y a en-
core rien de changé -- que dis-je tout augmente au
lieu de diminuer.

Pas plus tard que lundi dernier, le pain, déjà si
cher, a subi une nouvelle augmentation de deux sous
par kilo -- de trois sous par pain de quatre livres. Le
kilo de pain passe ainsi de 30 sous à 32 sous, et le pain de 4
livres de 58 sous à 3,05 ou 61 sous. Or tout le monde sait
qu'au moment des élections du 11 mai, le kilo de pain é-
tait à 23 sous et le pain de 4 livres à 45 sous. C'est
augmentation, depuis que les gauches sont au pouvoir,
de 9 sous par kilo -- de 16 sous par pain de 4 livres.

Et dire que nous ne sommes qu'à six mois de la
dernière récolte -- que sera-ce au mois de juin? --
Une loi, votée par la Chambre, vient bien
de statuer que les cultivateurs vont être obligés
de déclarer la quantité de blé qu'ils ont dans leur gre-
nier (comme aux mauvais jours de la guerre) et au
besoin être obligés de les céder à l'état à un prix fixé
par lui -- mais cela n'augmentera pas la quantité
de grain disponible. Le contribuable aura quelques fonc-
tionnaires de plus à payer -- et puis c'est tout --

Pour combler le déficit, faire la soudure, comme
on dit, on achètera du blé à l'étranger, mais par
suite de la baisse continuelle du franc, il faudra le
payer beaucoup plus cher qu'au 11 mai 1924, exac-
tement aujourd'hui 24 fr. -- 92^{fr} 68, ce qu'on aurait eu pour
65^{fr} 50 au moment des élections.

C'est de la belle politique et dire qu'il y a encore
des cultivateurs, des ouvriers partisans d'un tel gou-
vernement et toujours prêts à voter pour ceux qui
le soutiennent. On dit qu'il n'y a de fines aveu-
gles que ceux qui ne veulent pas voir -- je crois que
c'est le cas de le répéter.

Conférence Agricole - Dimanche dernier les culti-
vateurs syndiqués d'Augan et les autres avants été
invités à une conférence sur les Engrais Chimiques

donnée par M. Gros professeur à l'école d'agriculture de
Ploërmel. Pres d'une centaine répondirent à l'inter-
rogation. Personne n'a dû le regretter... car jamais sans
doute il ne leur avait été donné d'entendre un exposé aus-
si simple et aussi complet de la question des engrais.

M. R. du Boisbaudry, président, exprima tous ses re-
merciements chaleureux à M. Gros... Et moi, pour au
nom de tous les syndiqués, je me permets de dire merci
à M. le président et à son dévoué secrétaire pour l'utile sa-
tisfaction qu'ils ont su procurer à tous.

Merci et à la prochaine... n'est-ce pas ?

~ Nouvelles du Pays ~

Baptêmes. - 22 fév. de Madeleine Françoise
Marie Grossin (Bonnevall), fille d'Eugène et de Ma-
rie Boutin. Par. et Mar.: Charles Boutin son grand
père et Marie Joseph Bernier sa grand'mère.

24 fév. de Madeleine Jeanne Marie Françoise Pe-
lard (Bourg), fille de Jean et de Jeanne Paulet - Par.
et Mar.: Jean Eugène Bourg et Jeanne Launay (v. Gué).

Marriage. - On annonce le mariage à Paris
de René Colin (28 ans), fils d'Armel et Jeanne Marie
Barre, né au Bourg d'Augan.

Pluie. - Des pluies torrentielles sont tombées cette se-
maine. De l'aventure notre Oyon, d'ordinaire si paisi-
ble, est sorti précipitamment de son lit menaçant de tout in-
onder. Si après cela les sources ne sont pas nouées...

N'oubliez pas. - C'est ce jour d'hui le dernier
jour pour s'inscrire pour la grande manifestation
catholique du 29 mars à Vannes. Une vingtaine
ne ont déjà donné leur nom, j'espère que ce soir le
chiffre sera doublé. Il était 45 000 à Rennes, ils
seront aussi nombreux aujourd'hui à Nantes. Vannes ne
doit pas leur être inférieure. Les ennemis de la religion,
sont nombreux, soyons encore plus nombreux qu'eux !!

Messes et Offices

Aujourd'hui - 1^{er} Dimanche de Carême.

Lundi - 6^h serv. M^{re} Ch. Michel -

à 7^h serv. p. Louis Praud, y^{ne} Praud, Joseph Praud

Mardi - 2 serv. p. défunts de la paroisse -

Mercredi - 6^h Bath. Grossin et V^{te} - 7^h une défunte.

Jeudi - 6^h M^{re} L^{re} Dejour - 7^h S^{te} Plisson -

Vendredi - 6^h Jean Michel - 7^h Fois Boutin.

Samedi - 6^h M^{re} Fois Barré - 7^h y. Haumaitre et M^{re} Rozé.

Dimanche - 6^h B^{te} + Guillemain 10^h S^{te} Hamelin -

Vendredi - 1^{er} vendredi du mois de S^{te} Joseph

Bénédiction du S^t Sacrement après la 1^{re} messe -

Un chrétien qui a un grand souci de son salut tient à faire au moins une fois dans sa vie la communion de neuf premiers vendredis du mois, à cause des grandes faveurs attachées p. N. Seigneur Jésus-Christ lui-même.

Aujourd'hui - aux vêpres exercice du Chemin de Croix - ainsi que tous les dimanches de carême, sauf le 3^e du mois et les dimanches de la Passion et du Rommeux.

Tous les jours de Carême, sauf le samedi, prière à l'église à 6^h $\frac{1}{2}$. Mardis et jeudis : Bénédiction.

Tous les vendredis de Carême - Chemin de la Croix à 6^h $\frac{1}{2}$ - C'est une dévotion populaire en tout pays, et enrichie de nombreuses indulgences... toutes les familles du Bourg et des villages environnants voudront y être représentés.

Quatre temps - Donc mercredi, vendredi et samedi, jours de jeûne et d'abstinence -

Samedi - Confession des enfants qui n'ont pas communie... Tous les enfants qui ont sept ans doivent y venir, qu'ils viennent ou non à l'école -

Dernière Nouvelle - Nous apprenons par la Croix la mort de Pierre Solo, né à Augan, directeur de l'école libre à S^t Aubin-du-Cormier (Ille-et-Vilaine) dévoué pendant 43 ans à l'enseignement chrétien.

(Ls. Roussel vic. impr. gt Augan)